

# 地区中学校総合体育大会への参加

○6月10日(土)と11日(日)の2日間にわたり、第60回二戸地区中学校総合体育大会が開催されました。

○本校からは、野球部、柔道部、卓球部、バスケ部、ソフトテニス部が参加し、これまでの取り組みの成果をいかし、最後まで力の限り戦い抜きました。

## □各部リーダーの振り返りから(抜粋)

○全員が全力で戦えたし、みんな本気で応援していてとても雰囲気よかった。この調子で県大会でも優勝目指して頑張る。

○今までの練習の成果を発揮できたし、後輩達も自分達も、それぞれ良い結果を出すことができた。最後、思い出になるプレーをすることができてよかった。

○声をかけて、チームとしてまとまったり、諦めたりしないよう心がけた。中総体で味わった感情、感動をこれからの人生に生かしたい。

○1日目はリラックスして試合ができた。特に、団体での軽米との試合はよかった。2日目は緊張から相手の流れを変えられなかった。

○目標にしていた「1勝する」ことができて嬉しかった。準決勝で敗退したが、締まった試合をして福中といい勝負ができてよかった。

○3位という結果になったけれど、これまでやってきた練習の成果を十分に発揮して臨むことができてよかったと感じた。これまでやってきたことを後輩に引き継いでいきたい。

